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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'l90 del 1211012017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 10 Offobre 2017,

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno DODICI del mese OTTOBRE, alle ore 10,05 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n.1379773 del 2810912017, perla Írattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,17 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del l0ll0l20l7;

Dopo lettura dello stesso ed opporfuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approv azione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Guaresi,

Marchese e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco ed il Consigliere Cardella)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale dell0ll0l2017, approvatoall'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

II Segretario

(Carmela Varvarà)
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Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
11 Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 del1o Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
@.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giomo successivo.

atore Sa
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VERBALE DEL 10 OTTOBRE 2017

L'anno 2017,il giorno l0 del mese di ottobre si è riunito presso lapropria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione a norrna di Regolamento,

del Presidente Greco prot.978477 d,el3l/08/2017 per trarfaregliargomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo sig.ra carmela varvarà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimigtia e l'Istr. Amrn.vo il Sig. Davide Martinez.

Il Presidente Savoca dispone l'appello e alle ore tr0,00 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Marchese,

Piazzese, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risuita assente il Presidente Greco e il consigliere Guaresi, pertanto

verificato il quorum strutturale la seduta viene dichiarata aperta.

I Consiglieri Scarlata e Viscuso chiedono I'inversione dell'OdG e il Consiglio approva.

'll 
Presidente nomina scrutatori i Consigtieri Serio. Scarlata e Tusa e il Consiglio approva.

Il Presidente passa al II punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale del 28.08.2017.Durante la lettura del verbale a[[e ore 10,05 entra il Consigliere
Guaresi. Il vertlale viene approvato all'unanimità per appello nominale alle ore l0o0g. Risulta assente

il Presidente Greco.

Alle ore 10,09 escono i consiglieri Cardella,Piazzese e Serio il quale viene sostituito datr consigliere
Guaresi come scrutatore.

Si dà lettura del verbale dell'8 settembre 2017.Lostesso viene approvato all'unanimità dei consiglieri
presenti in Aula, alle ore 10120. Risultano assenti i consiglieri Cardella, Piazzese, Serio e il presidente

Greco.

Interviene il consigliere Marchese il quale polemizza su l'incresciosa notizia di carattere nazionale che ha

visto come protagonista una signora di novantacinque anni che avendosi vista distrutta la casa dal terremoto

e abitando dentro un container improvvisato e costruito con materiale di lamiera, vivendo così in pessime

condizioni climatiche. Successivamente, i figli della vecchietta hanno pensato di realizzare una casetta in
legno nel loro terreno di proprietà, affinché poterla ospitarla e rendere meno sofferente una situazione già
abbondantemente sofferta. Però, subito dopo le autorita del luogo hanno pensato bene di indirizzareuno sfratto

perché la struttura risultava essere abusiva. Questo triste episodio, afferma il consigliere Marchese, ha il sapore

della beffa e deve fare rifletteptutti quanti, perché è inammissibile che, senza averla contro gli immigrati, la
politica e il governo ogni giomo mostrano dosi di ipocrisia e demagogia in tema di accoglienze e poi trova la

maniera fiscale pet penalizzare una vecchietta intimandola ad abbondare la casetta di legno che la dovrebbe

in qualche modo difendere dalle intemperie climatiche. E su questo episodio, sia i magistrati che la politica
dovrebbero interrogarsi e magari fare il mea culpa.



Il consigliere Tusa informa il Consiglio di avere avuto un incontro con il questore Cortese, insieme ai

colleghi consiglieri comunali e circoscrizionali, per affrontare il delicato e complesso problerna della sicu

cittadina e, soprattutto, nelle scuole dove in queste strutture ernerge l'abbandono più totale con I'aggravante

di essere spesso vandalizzate.

In merito a quest'argomentazione descritta dal consigliere Tusa, interviene il consigliere Guaresi il quale tiene

a precisare che più volte lui e il collega Marchese hanno, tramite note e mozioni, sollevato il problema della

sicurezza nelle scuole e nel territorio e riconosce al consigliere Tusa di aver riacceso i riflettori su questo

problema delicato.

Il consigliere Scarlata tiene a precisare che agendo in piena sinergia molti problemi, come quello segnalato

dal collega Tusa, possano registrare positivi risultati. 11 consigliere Scarlata fa un plauso al consigliere Tusa

per aver dato un ulteriore impulso in direzione di un problema verarnente serio e sentito come la sicutezza.

Anche il Presidente Savoca trova rnolto significativo e di buon auspicio che in Consiglio emergano

condivisioni che impreziosiscano gli impegni di tutti iconsiglieri che rappresentano con orgoglio il mandato

conferitogli dai cittadin i

Il Presidente Savoca, alle ore 10,40, dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario Il Presidente

Esp. Amm.vqSigra Carmela Varvarà

fj \Ò{,rs".È-
(V.P. Salvatore Savoca


